

au côté gauche et au côté droit, lui coupent l'artère carotide. Isaac lui ouvre les veines des pieds et des bras : tous *recueillent avec soin le sang* coulant de toutes les parties du corps de l'innocente victime et se le partagent.

Un oiseleur retrouve le corps inanimé dans les broussailles d'un étang. Une femme, qui avait nourri l'enfant prisonnier, trahit le secret des juifs homicides qui avouent et déclarent *que le sang leur servait pour leur cène, qu'ils en versaient dans le vin et dans la pâte des azymes* (1).

En 1244, à Londres, un enfant chrétien, pris par les juifs, est livré aux plus cruels tourments. Le corps de l'enfant martyr était vénéré dans l'église Saint-Paul de Londres, avant la réforme en Angleterre. (2)

* *

En 1255, aux environs de la fête de Saint-Pierre et Saint-Paul, les juifs de Lincoln volent un enfant de 8 ans, nommé Hugues, convoquent les juifs du royaume, condamnent l'enfant devant un simulacre de tribunal ; on le soufflette, on le flagelle, on le couronne d'épines, on l'attache à une croix, on lui perce le cœur d'une lance. Les juifs avouèrent le crime, 18 furent condamnés à mort, et les chanoines de Lincoln recueillirent les reliques de l'enfant martyr qui est honoré le 27 juin.

(A suivre.)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu aux SS. Anges, le 3 ; à Saint-Philippe, le 5 ; à Saint-Samuel, le 7 ; à Saint-Philémon, le 8.—MM. les abbés J.-A.-H. Gignac, curé de Garthby, et J. Gignac, professeur au séminaire de Québec, partent prochainement pour Rome, afin de compléter leurs études théologiques. Après avoir pris leurs degrés en théologie, ils passeront probablement un an à Paris, pour y étudier les lettres. Nos vœux les accompagnent.—Le rédacteur actuel du *Canadien*, M. I. Tarte, a fait cession de ses biens, d'après les journaux. Son passif serait de 31,800 piastres, et son actif de 16,800.—M. l'abbé A. Bernier, ancien curé de Lotbinière, s'est fixé définitivement à Fraserville.—Nos collègues classiques, en général, n'ont jamais eu autant d'élèves que cette année, malgré tout le mal qu'en disent certains journaux, pour le plus grand bien de la religion et de la patrie.—La paroisse de Portneuf a présenté une bourse à M. l'abbé Turcotte qui, après un

(1) *Bollandistes*, 20 avril.

(2) *Baronius*.